

LXXV Aniversario de la Expropiación Petrolera

Escrito por Mouris Salloum George
Jueves, 21 de Marzo de 2013 20:49

LXXV ANIVERSARIO

DE LA EXPROPIACIÓN PETROLERA

Cárdenas, valiente y sensible,

privilegió el interés nacional

*** Carlos Romero Deschamps destaca la lucha**

de los petroleros en pos de la justicia laboral

EL PRESIDENTE LÁZARO CÁRDENAS supo entender su compromiso fundamental con el interés nacional y demostró que, aun las condiciones más adversas y las carencias más desarmantes, son superables cuando existe la decisión de un pueblo de darle rumbo a su destino y respaldo a su gobierno, expresó el líder del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, senador Carlos Romero Deschamps, en el acto conmemorativo del LXXV Aniversario de la Expropiación Petrolera, encabezado por el presidente Enrique Peña Nieto, el pasado 17 de marzo.



Se abren caminos de entendimiento entre la dirección general de Pemex a cargo de Emilio Lozoya Austin, y la dirigencia del Sindicato Petrolero encabezada por el senador Carlos Romero Deschamps ahora que se inicia la revisión del Contrato Colectivo de Trabajo.

Petróleos Mexicanos (Pemex), sostuvo el dirigente obrero desde el escenario de la refinería Antonio M. Amor, en Salamanca, Guanajuato, ha sido, sin duda, gran detonador del desarrollo nacional y regional y, durante décadas, la garantía de la estabilidad económica de México.

Al recapitular el momento en que Cárdenas puso en juego su patriótica voluntad de dar solidez a las instituciones nacionales, Romero Deschamps subrayó su visión estratégica al impulsar la creación del Instituto Mexicano del Petróleo para generar investigación científica y desarrollo tecnológico y, al denunciar que su función ha sido cedida a consultoras externas, hizo votos por la recuperación de su presencia en favor de la industria petrolera nacional.

Ante el jefe del Ejecutivo, en cuyo liderazgo expresó la confianza de los trabajadores petroleros, Romero Deschamps le demandó: “Queremos un Pemex **fuerte, eficiente y competitivo que desarrolle todo su potencial y aproveche todos sus recursos, tanto técnicos como materiales y, sobre todo, sus recursos humanos, para consolidar su posición de empresa líder en el mundo**

”.

No pasó por alto el orador los recientes acontecimientos dramáticos registrados en el Complejo Procesador de Gas Burgos y el otro, aún más inesperado por el lugar en que sucedió, el Centro Administrativo de la Ciudad de México que, apuntó, “nos recordaron de la exigencia y de la peligrosidad de la industria, pero, sobre todo, nos recordaron la responsabilidad y la valentía con que el trabajador petrolero desarrolla su tarea cotidiana”.

En el contexto de la celebración, el líder del STPRM hizo hincapié en que están por iniciarse

LXXV Aniversario de la Expropiación Petrolera

Escrito por Mouris Salloum George
Jueves, 21 de Marzo de 2013 20:49

las negociaciones de revisión del Contrato Colectivo de Trabajo y destacó la disposición del director general de la paraestatal, Emilio Lozoya Austin, para encontrar caminos de entendimiento que satisfagan el interés por fortalecer el desempeño operativo y eficientar las tareas administrativas de Pemex.